


1-1 性別

1 男 5
2 女 13
3 未記入 3

1-2 年齢

1 10代未満 1
2 10代 6
3 20代 0
4 30代 1
5 40代 2
6 50代 3
7 60代 5
8 70代 2
9 未記入 1

2

1 ダイレクトメール 2
2 E-メール 0
3 新聞記事・テレビ 8
4 友人・知人について 10
5 その他 2
6 未記入 1

その他の詳細
家族からきいて
広告

平成19年7月7日　Eボートで行ってみよう！初夏の相生中島アンケート結果
アンケート回答数：21件

あなたはこの催しをどのようにして知りましたか？

1

24%

2

62%

3

14%

1

2

3

1

5%

2

28%

3

0%

4

5%
5

10%
6

14%

7

23%

8

10%

9

5%

1

2

3

4

5

6

7

8

9

1

9% 2

0%

3

35%

4

43%

5

9%

6

4%

1

2

3

4

5

6



3

1 市民協働会議の活動に興味がある 3
2 Eボートでの川くだりに興味がある 18
3 相生中島地区の生き物に興味がある 5
4 相生中島地区の河川計画に興味がある 9
5 その他 1
6 未記入 1

その他の詳細
母にすすめられて

4

1 Eボートでの川くだり 18
2 相生中島周辺の環境についての説明 6
3 Eボートの操舵練習 5
4 コーヒーブレイク 5
5 その他の詳細 2
6 未記入 1

その他の詳細
ツバメの巣・貝の化石
川遊び

5

1 相生中島に行く回数が増える 13
2 相生中島に行く回数が減る 0

3
相生中島に行く回数に特に変化はない
（年に何回程度いっていますか？ 1

4 いずれにしてもあまり行かない 6
5 まったく行かない 0

6

1 自然環境が豊かになりそう 7
2 たくさんの野性生物に出会えそう 5
3 野外で楽しく過ごせそう 10
4  いろいろな活動が展開できそう 6
5 新水路は興味深そう 3
6 その他 0

このイベントで一番楽しかったのは（複数可）？

参加理由は（複数可）

相生中島が市民協働会議が提案する市民案のような姿になるとしたら、あなたは・・・

　　5で回数が増えると答えた方へ、その理由は？
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7

1 水路ができて危険そう 1
2 自然環境が壊されそう 2
3 人が増えて騒がしそう 0
4   私の好きな場所がなくなる 0

(それはどこですか　　) 0
5 その他 2

その他詳細
行きたくても行けない

8

1 とても良い 12
2  良い 8
3 どちらでもない 1
4 悪い 0
5 とても悪い 0

9

1 関りたくない 0
2 運営や管理は行政がすべき 2
3 楽しむだけで十分 7
4 ゴミ拾いくらいなら手伝っても良い 12
5 その他 1
6 未記入 2

その他詳細
管民共に

10 市民協働会議は今後も相生中島地区を考えるも催しを継続します。あなたは参加・来場しますか？

1 参加・来場したい 13
2  野外活動なら参加したい 8
3 もっと意見交換したい 1
4 参加しない 0
5 未記入 2

市民協働会議の提案するような相生中島の運営や管理に、あなたは関りたいと思いますか？

市民協働会議の提案する相生中島の将来像について、あなたはどう感じましたか？

5で回数が減ると答えた方へ、その理由は？
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自由記入欄意見一覧

60代

30代 男性

50代

40代 女性

50代 女性

10代 女性
とても楽しい。

10代 女性
私たちの町、上士幌も自然が豊かだが、帯広にもこんなにきれいな自然があるとは知らなかった。

10代 女性
今度、ゴミ拾いをしたいです！！

10代 女性
今度、魚釣りをしたい。

40代 女性
本日はお世話になりました。子どもたちも大変良い経験になり喜んでいました。

60代 女性
市内から近いのでもっとPRすべき。

60代 男性
自然環境に興味を持ち意見を述べたい。国に対して意見を具伸すべきである。

川への潤心が高まる取り組みです。今後も開催して多くの市民に川の楽しさを教えてあげて下さい。

今日の参加だけでは協働会議の内容、又、相生中島地区のことにあまり理解できる点が少ないのでなんと
も言えないが自然破壊は反対、できればそのまま！

アンケート回答数：12件

身近なところにこんなにゆったりとした自然があることに多少驚き、今後もあまり手を入れない自然でいてほ

平成19年7月7日Eボートで行ってみよう！初夏の相生中島 アンケート自由記入欄意見一覧

管民共に運営したら良い

一般の方々へ幅広く周知できればいいなと思います。




